



Der neue Stammapostel heißt Jean-Luc Schneider

Pfingsten 2013: Wechsel an der Spitze der Neuapostolischen Kirche

(ddp direct) Hamburg/Zürich. Seit Pfingstsonntag, den 19. Mai 2013 hat die Neuapostolische Kirche ein neues geistliches Oberhaupt: Jean-Luc Schneider ist neuer Stammapostel und Nachfolger von Wilhelm Leber, der feierlich in den Ruhestand trat. Es war ein besonderer Höhepunkt, als der neue Stammapostel den bisherigen Stammapostel aus dem Amt verabschiedete. ?Im Herzen bleibst du unser Stammapostel!?

2013 ist das Jubiläumsjahr der Kirche, die ihr 150-jähriges Bestehen feiert. Damit wurde das Pfingstfest in diesem Jahr gleich in zweifacher Hinsicht ein Höhepunkt im Kirchenjahr. Die Kirche feierte ihren runden Geburtstag und zudem fand der lang angekündigte Wechsel an der Spitze statt: Wilhelm Leber trat mit 65 Jahren nach achtjähriger Amtszeit als Stammapostel in den Ruhestand. Der neue Stammapostel heißt Jean-Luc Schneider (53) und stammt aus Frankreich.

Sein Programm, so der neue Stammapostel, stehe auf der ersten Seite im Katechismus der Neuapostolischen Kirche: Die Neuapostolische Kirche soll eine Kirche sein, in der sich Menschen wohlfühlen und ? vom Heiligen Geist und der Liebe zu Gott erfüllt ? ihr Leben nach dem Evangelium Jesu Christi ausrichten und sich so auf sein Wiederkommen und das ewige Leben vorbereiten.

Stammapostelamt - das Felsenamt

In seiner Ordinationsansprache adressierte der scheidende Stammapostel seinen Nachfolger und beschrieb kurz einige Aspekte des Stammapostelamtes: ?Du sollst ein Felsen sein, also aktiv die Voraussetzungen dafür schaffen, dass der Herr seine Gemeinde bauen kann.? Als Stammapostel übernehme er Verantwortung dafür, dass die Basis, das Fundament stabil bleibe, dass die Lehre klar und rein sei und dass sich alles zum Himmel hin orientiere.

Schließlich stellte Leber ihm die Frage, ob er das Stammapostelamt übernehmen und seinen Glaubensgeschwistern der Fels sein wolle? ?Willst du sie alle lieben und in deinem Herzen tragen? Willst du in diesem Sinn dem Herrn dienen?? Sichtlich gerührt beantwortete der so Angesprochene die Frage mit Ja.

Lehre vertieft und konsolidiert

Der neue Stammapostel Jean-Luc Schneider wandte sich mit Dankesworten an seinen Amtsvorgänger. Er habe in den acht Jahren seiner Kirchenleitung viele Impulse gesetzt sowie die Lehre vertieft und konsolidiert. Auch habe er ein spezielles Herz für die Jugendlichen gehabt. Beispiele seien der Europa-Jugendtag 2009 in Düsseldorf und die vielen regionalen Jugendtage gewesen, an denen der Stammapostel teilgenommen habe.

Stammapostel Schneider erwähnte die Unterstützung Lebers in der AIDS-Bekämpfung in afrikanischen Ländern. Dann entließ er Stammapostel Wilhelm Leber aus seiner Aufgabe und Verantwortung als Stammapostel und versetzte ihn in den Ruhestand.

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:

<http://shortpr.com/02uc9d>

Permanentlink zu dieser Pressemitteilung:

<http://www.themenportal.de/kultur/der-neue-stammapostel-heisst-jean-luc-schneider-81857>

=== Neuer Stammapostel für die Neuapostolische Kirche (Bild) ===

Der bisherige Stammapostel Wilhelm Leber (65), links, und der neue Stammapostel Jean-Luc Schneider (53)

Shortlink:

<http://shortpr.com/pudvwe>

Permanentlink:

<http://www.themenportal.de/bilder/neuer-stammapostel-fuer-die-neuapostolische-kirche>

Pressekontakt

Neuapostolische Kirche International

Herr Peter Johanning
Überlandstrasse 243
8044 Zürich

info@nak.org

Firmenkontakt

Neuapostolische Kirche International

Herr Peter Johanning
Überlandstrasse 243
8044 Zürich

nak.org
info@nak.org

Die Neuapostolische Kirche ist eine international verbreitete christliche Glaubensgemeinschaft. Sie bietet eine ansprechende, zeitgerechte Seelsorge für ihre Mitglieder auf der Grundlage des Evangeliums Jesu Christi.

Weltweit bekennen sich mehr als zehn Millionen Menschen zum neuapostolischen Glauben. In Deutschland gehören der neuapostolischen Kirche mehr als 350.000 Mitglieder an, die sich auf 2.000 Gemeinden verteilen. Die Kirche ist in Deutschland in sechs Bezirksapostelbereiche organisiert.

Anlage: Bild

